



# あおば通信



お元気ですか？長いお休みがやっと終わり、25日に会えることがとても楽しみです！

「だい3だんのかだい」まで見せてもらい、こうはさんのがんばりが伝わってきました。ていねいな字、小さな字で書けていたり、おなおしもしっかりしてあったりとすばらしいです！コンパスの使い方や国語辞典での調べ方は、わかったかな？お休み中にがんばってくれた学習については、登校日にたしかめをしましょうね。

## ★しゅくだいについて★

新しい家庭学習時間割に家での学習、学校での学習についてかいてあります。学校に来る時の持ち物も書いてありますので、チェックしてください。また、3年生のおたより「サンシャインNo.9」の「だい5だんのかだい」にも記載してあります。

## ★保護者の方へ★

休校中の家庭学習にご支援をいただき、ありがとうございます。6月1日の学校再開までご負担をおかけすることになりますが、よろしく願いいたします。



★学級園のようす★



野菜の苗はぐんぐん成長しています。オクラの苗は、水不足のため一度枯れかけましたが、復活しました！まだ小さいですが、これから大きく育ててほしいです。学校が始まったらお世話をお願いしますね！！